



Johann Willfingseder, Renate Zweimüller, Gerhard Hofer (v. li.).



# Raaber Faschingszug

**RAAB.** Seit mehr als 140 Jahren wird der traditionelle Raaber Faschingsumzug ausgetragen. Mehr als 1.000 Faschingsnarren präsentierten mit 50 verschiedenen Wagen den Zuschauern, was Fasching in Raab bedeutet. Auch der Wettergott hatte ein Einsehen

mit den Faschingsbegeisterten, denn kurz vor Beginn des Umzuges hörte es auf zu regnen. „Meiner Meinung nach ist der Raaber Fasching einer der schönsten im ganzen Innviertel“, ist die Präsidentin Renate Zweimüller überzeugt. ■



Disco-Feeling pur. Fotos: Dominik Rager



Der Spaßfaktor war groß.



Mit von der Partie: Die Ghostbusters.



Gerhard Fellner alias „Zulu Dancer“.

## EINSÄTZE

# Pannenhelfer ziehen Bilanz

**ST. FLORIAN/INN.** Rund zehnmal täglich werden die Pannenhelfer vom ÖAMTC-Stützpunkt zu Einsätzen im Bezirk Schärдинг gerufen. Hier gilt es, Kraftfahrzeuge jeglicher Art wieder flott zu machen.

von DOMINIK RAGER

In den ersten beiden Februarwochen wurden die Helfer bereits zu 342 Hilfeleistungen gerufen. Das ist im Vergleich zum Vorjahr mehr als dreimal so viel. Vor allem schwache oder defekte Batterien zwingen in den Wintermonaten viele Lenker zu einem Anruf bei der Einsatzzentrale. Aber auch zugefrorene Autoschlösser und vereiste Scheibenwaschanlagen stehen an der Tagesordnung. Beim Stützpunkt St. Florian/Inn sind drei Pannenhilfsfahrzeuge stati-

oniert, welche im ganzen Bezirk im Einsatz sind. Zwei KFZ-Techniker sind abwechselnd – zu jeder Tages- und Nachtzeit – anwesend, um den steigenden Einsatzzahlen gerecht zu werden.



*Es ist ein tolles Gefühl, wenn wir Menschen in Notlagen weiterhelfen können.*

FRANZ GASSER, LEITER ÖAMTC-STÜTZPUNKT ST. FLORIAN/INN

Überraschenderweise finden die meisten Pannenhilfeleistungen im Sommer und nicht im Winter statt. „Viele Menschen genießen ihre Auszeit und sind daher auf dem Weg in ein Urlaubsland – manchmal macht halt hier der Wagen nicht mehr mit“, so der Leiter



Die „gelben Engel“ bei der Arbeit.

vom ÖAMTC-Stützpunkt, Franz Gasser. Hinzu kommt, dass die neuen Fahrzeugtechnologien komplizierter werden. Daher ist die Weiterbildung in Sachen Elektronik und Technik auch für die Helfer ein Thema. ■

## SIEG

# Leseolympiade gewonnen

**RAINBACH.** Unter dem Motto „X, Y, Z – Wir lesen um die Welt!“ fand heuer bereits zum siebentenmal die beliebte Schülerolympiade für die 4. Klassen aller oberösterreichischen Volksschulen statt.

Das Team der Volksschule Rainbach holte sich in diesem Jahr den Sieg beim Bezirksfinale. Die Teammitglieder Andreas Schneiderbauer, Nadine Baumgartner und Samuel Schmid bewiesen Nervenstärke und sicherten sich vor dem Team der Volksschule St. Florian den ersten Platz.

Das Gewinnerteam aus Rainbach fährt am 25. April 2012 mit der gesamten Klasse zum Landesbewerb in die Raiffeisenlandesbank nach Linz und kämpft dort um den Landestitel. ■